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Question écrite n° 75482

Texte de la question

M. André Aschieri souhaite attirer l'attention de M. le ministre de l'aménagement du territoire et de
l'environnement sur le traitement des déchets issus de médicaments. Près de 13 000 tonnes de déchets issus
de médicaments ont été collectés en France en 2001, ce qui correspond à une progression de 9 % par rapport à
l'année 2000. Sur ces 13 000 tonnes recueillies, l'association Cyclamed annonce que seules 18 % sont
recyclées. Aussi, il aimerait savoir si des mesures peuvent être mises en oeuvre afin d'augmenter la valorisation
de ces déchets.
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